
Приветствую вас, дорогие друзья! 

Наконец-то, после года перерыва, мы в Камбодже. 

 

Прилетели мы в столицу Камбоджи - город Пномпень. 2 миллиона населения. 
Довольно чистенький (после Египта) и ухоженный городок встретил нас 
всепоглощающей жарой и влажностью. Город, в котором отсутствуют правила 
дорожного движения. Город, в котором готовят еду прям на улице и, выходя из 
автобуса или машины, ты окунаешься в сладковато-приторный запах, царящий на 
улицах Пномпеня. Запах, от которого невозможно скрыться и к которому ты 
привыкаешь уже на второй-третий день. 

Нас встретил пастор местной церкви и поселил там же прям в церкви. Через пару дней мы поехали по 
сёлам Камбоджи на север страны. 

 
 

Остановившись в одном из сёл, где наши братья-миссионеры в прошлом году помогали местным жителям в 
бурении скважин для воды, и раздав подарки для детей, мы начали общение с родителями этих детей, 
которых пришло не мало. С нами был переводчик-кхмер, который отлично знает русский язык. Бог позволил 
говорить с этими людьми о Его милости и любви, о том что Он может помочь вырваться из страха перед 



духами и цикла перерождений, только Иисус может дать покой бесконечному поиску нирваны и 
самосовершенствования. Люди слушали. Слушали внимательно. Слушали, принимая наши слова.  

 
 

После этого мы пошли в гости в несколько семей и общались уже лично, делясь свидетельством того, как 
Бог меняет жизнь и даёт новые приоритеты. 

 
 



 

 
 

 

Попробовали экзотическую местную кухню, где едят всё, что растёт и всё, что движется. Увидели как живут 
и чем занимаются сельские жители Камбоджи.   

 
 



 

 

Видео, где можно увидеть как сельские дети Камбоджи добывают крабов, настоящих крабов, без ГМО )) 

https://youtu.be/tyjVZc3TqFM 

 

Сегодня мы вернулись назад в столицу и завтра выезжаем снова по сёлам, но в провинцию, где живут 
мусульмане и наши церкви пытаются работать с этими людьми, донося до них Благую Весть. 

Ольга, пожалуйста, помолитесь, чтоб Бог использовал нас в этой стране, чтоб Он показал где нам 
необходимо служить и чтоб Господь охранял нас в поездке по регионам страны, особенно когда мы будем 
встречаться с мусульманами. А также, чтобы Бог дал возможность донести до них Истину об Истинном 
Боге. 

 

Передавайте привет церкви. И вспоминайте за нас в молитве. 

Ваш брат во Христе Иисусе, Евгений Евва. 

Камбоджа, 21.06.2018. 
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